

Meghívó Einladung Invito Zaproszenie Pozvánka **Invitation**

YURA Abschlusskonferenz
Dienstag, 29. Januar 2013
9.30 - 15.30 Uhr
Magdeburg | Halber85

YURA Final Conference
Tuesday, 29 January 2013
9.30 a.m. - 3.30 p.m.
Magdeburg | Halber85



HERZLICH WILLKOMMEN

Nach drei Jahren Umsetzung des europäischen Projektes YURA ist es Zeit Bilanz zu ziehen. Das Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr des Landes Sachsen-Anhalt möchte Sie dazu recht herzlich am 29. Januar 2013 zur Abschlusskonferenz in die Landeshauptstadt Magdeburg einladen.

Unter dem Motto „Deine Region – Deine Zukunft“ konnte YURA durch verschiedene Aktivitäten europäische Partnerregionen bei der Entwicklung von Lösungsstrategien zum demografischen Wandel unterstützen.

Wir freuen uns, mit Ihnen und unseren internationalen Projektpartnern gemeinsam auf das Erreichte zurückzublicken, die Ergebnisse vorzustellen und die Möglichkeiten für zukünftige Projekte zu besprechen. Das Programm und das Antwortformular finden Sie auf den folgenden Seiten. Bitte informieren Sie uns über Ihre Teilnahme bis zum 22. Januar 2013.

WELCOME

In the context of the Central Europe project YURA the Ministry of Regional Development and Transport Saxony-Anhalt warmly invites you to the final conference of the YURA project on 29 January 2013 in Magdeburg, Germany.

At the conference we will review the project, present results achieved and discuss potentials for follow-up projects. Please find the program and registration form attached. We are looking forward to your feedback until 22 January 2013.



This project is implemented through the CENTRAL EUROPE Programme co-financed by the ERDF



Programm - Programme

YURA – Abschlusskonferenz

09.30 Empfang und Registrierung

09.30 *Check-in and registration*

10.00 „Europäische Regionen im demografischen Wandel“

10.00 *„European Regions and Demographic Change in Europe“*

Detlef Gürth

Präsident des Landtages
Sachsen-Anhalt

Thomas Webel

Minister für Landesentwicklung und Verkehr
des Landes Sachsen-Anhalt

Detlef Gürth

*President of the State Parliament of
Saxony-Anhalt*

Thomas Webel

*Minister for Regional Development and
Transport Saxony-Anhalt*

10.30 „YURA – ein Lösungsansatz im demografischen Wandel“

10.30 *“YURA – an approach for Demographic Change“*

Christophe Ebermann

Joint Technical Secretariat
Central Europe, Wien

Christophe Ebermann

*Project Manager Joint Technical
Secretariat Central Europe, Vienna*

Wilfried Köhler

Leiter der Stabsstelle Demografische
Entwicklung im Ministerium für
Landesentwicklung und Verkehr

Wilfried Köhler

*Head of Unit
Ministry for Regional
Development and Transport Saxony-Anhalt*



This project is implemented through the CENTRAL EUROPE Programme co-financed by the ERDF



Programm - Programme

YURA - Final Conference

11.00

„Drei Jahre YURA - Vorstellung der Projektergebnisse“

- Live-Interviews via Skype mit den Partnerregionen Steiermark (Österreich) und Novara (Italien)
- Gespräche mit weiteren europäischen Partnern und Unternehmern aus den beteiligten Regionen

11.00

„Three years of YURA – Presentation of the results“

- *Live interviews via Skype with our partner regions Styria (Austria) and Novara (Italy)*
- *Talk with European partners and entrepreneurs from participating regions*

12.15

Mittagspause

Pressekonferenz

12.15

Lunch

Press conference

13.15

Kurzfilm zum YURA-Jugendseminar und Diskussion mit Jugendlichen und Unternehmern

13.15

Short clip from the YURA-Transnational Youth Seminar and discussion with youngsters and entrepreneurs



This project is implemented through the CENTRAL EUROPE Programme co-financed by the ERDF



Programm - Programme

YURA - Abschlusskonferenz

14.00

Zukunftsstrategien für unsere Regionen und Europa – Entwicklung von Ideen zur Umsetzung von Jugendstrategien

Christian Scharf

GOEUROPE! Europäisches Jugend
Kompetenz Zentrum Sachsen-Anhalt

14.00

Future strategies for our regions and Europe - Ideas for youth strategies

Christian Scharf

*GOEUROPE! European Youth Competence
Centre Saxony-Anhalt*

15.30

Schlusswort

Dr. Klaus Klang

Staatssekretär im Ministerium für
Landesentwicklung und Verkehr
Sachsen-Anhalt

15.30

Conclusions

Dr. Klaus Klang

*State Secretary
Ministry for Regional
Development and Transport Saxony-Anhalt*

Moderation/Presentation: Janine Koska, Agentur eingebrand., Magdeburg



This project is implemented through the CENTRAL EUROPE Programme co-financed by the ERDF



Anmeldung

Registration

Gemeinsam mit unseren Partnern freuen wir uns, Sie am **29. Januar 2013** zur YURA-Abschlusskonferenz in der Landeshauptstadt Magdeburg begrüßen zu können.

Our partners and we are delighted to welcome you to the YURA final conference on 29 January 2013 in Magdeburg.

Veranstaltungsort

Venue

Eventlocation „Halber85“

Halberstädter Straße 85
39112 Magdeburg
Germany
[Google Maps](#)

Kontakt

Contact details

Andreas Schweitzer

Telefon/Phone +49 391 567-7493
Fax/Fax +49 391 567-7538
E-Mail andreas.schweitzer@mlv.sachsen-anhalt.de
Internet/Web www.demografie.sachsen-anhalt.de

Bitte senden Sie uns Ihre Anmeldung bis zum:
Please send us your registration until:

22. Januar 2013
22 January 2013

Via E-Mail demografie@mlv.sachsen-anhalt.de
Via Fax +49 391 567-7538

Institution

Titel, Name, Vorname/Title, Name, First Name

Position

Adresse/Address

Telefonnummer, Faxnummer/Phone Number, Fax Number

E-Mail



This project is implemented through the CENTRAL EUROPE Programme co-financed by the ERDF



Vielen Dank!

Special Thanks!

Vielen Dank an unsere Partner

Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr des Landes Sachsen-Anhalt (DE) – Burgenlandkreis (DE) · isw – Institut für Strukturpolitik und Wirtschaftsförderung gGmbH (DE) · EU-Regionalmanagement Südweststeiermark (AT) · Innovation Region Styria GmbH (AT) · Regionalverband der Region Ústí (CZ) · Provinz Novara (IT) · Gesellschaft für Studenten und zivile Gesellschaft Hajdu-Bihar (HU) · Niederschlesische Woiwodschaft (PL) · Stiftung für internationale Bildung (PL)

Special thanks to our partners

Ministry for Regional Development and Transport of the Federal State of Saxony-Anhalt (DE) · District Administration Burgenlandkreis (DE) · isw – Institute for Structural Policy and Economic Development (DE) · EU-Regional Management South-West-Styria (AT) · Innovation Region Styria GmbH (AT) · Regional Authority of Ústí Region (CZ) · Province of Novara (IT) · Association for Students and Civil Society Hajdu-Bihar (HU) · Lower Silesian Voivodeship (PL) · Foundation of International Education (PL)



This project is implemented through the CENTRAL EUROPE Programme co-financed by the ERDF

